

"INTERVENCION"
EN EL MALBADANZA
CONTEMPORANEA

Un mercado de frutas, como hecho artístico

El 23° capítulo del ciclo de arte contemporáneo en el Malba comenzará el 9 de octubre con la "intervención" Mercado, de Cristina Schiavi. También participan los artistas Gabriel Baggio, Elba Bairon y Nushi Muntabski, con el tallador de frutas Gabriel Ferraris, quien habitualmente exhibe su trabajo en eventos sociales. Allí se re replica la idea de un mercado tradicional de frutas y verduras dentro del museo. El concepto de esta exposición, hasta el 24 de noviembre en la sala de arte contemporáneo del Malba, surgió de una foto de un mercado al aire libre en Perú. "Me pareció interesante trasladar esa desmesura al espacio de un museo", explica Schiavi. En el marco de esta "intervención", Muntabski participa con un brócoli gigante realizado con venecitas. "Mercado" tiene auspicio de Claro, Revista Ñ, Knauf, CraveroLanis, Escorihuela Gascón y La Razón.



Tangokinesis, en tiempo de las celebraciones

La compañía de danza "Tangokinesis", fundada y dirigida por la coreógrafa Ana María Stekelman, celebró su 15° aniversario con un espectáculo llamado "Tangokinesis Happy Hour". Se presentó en el Teatro Maipo y combina un cuarteto de cuerdas de Beethoven, tres tangos de la vieja guardia, "Silencio" y cinco mambos con música de Pérez Prado y otro tocado por la orquesta de Xavier Cugat. Stekelman viene de diseñar una coreografía para "Tetro", la película que Francis Ford Coppola filmó en nuestro país.

Considerada una renovadora dentro de los espacios de la danza